



Online Magazin | November 2022 | Schulleben | Mathematik

Mathematik bewegt... und bringt Preise!

Begabte Mathematiker am NGO.

TEXT: Daniel Schnabel BILD: Mathecamp

Bereits im letzten Schuljahr waren Niklas (11d) und Tammo (Jg. 12) drei Tage im Mathecamp in Papenburg (siehe Foto), um dort ihre Fähigkeiten mit anderen begabten Mathematikerinnen und Mathematikern noch weiter auszubauen.

Für Tammo ging es dann in diesem Schuljahr weiter nach Bern, wo er eine Woche als Teil der deutschen Delegation zur Mitteleuropäischen Mathematik-Olympiade 2022 verbracht hat. Er hat dabei in einem Einzelwettbewerb eine Silbermedaille geholt!

Niklas blieb zwar in Oldenburg, war aber auch nicht untätig und hat an der Klausur zum Null-Problemo-Zertifikat der Universität Oldenburg teilgenommen. Die dreistündige Klausur auf Universitätsniveau hat er mit besonderer Anerkennung und damit höchster Gütestufe bestanden – und das als Teilnehmer aus dem jüngsten Jahrgang!

Tammo bereitet sich mittlerweile auf die Internationale Mathematikolympiade 2023 vor und hat dafür schon am ersten Seminar in Göttingen teilgenommen.

Zu diesen wahnsinnigen Erfolgen gratulieren wir beiden sehr herzlich und wünschen ihnen auch zukünftig weiterhin so viel Spaß an der Mathematik!

Die Fachgruppe Mathematik